

Polsek Losari Polresta Cirebon Dan Panwascam Losari Berkomitmen Wujudkan Pemilu 2024 Yang Aman Dan Kondusif

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Dec 13, 2023 - 09:52



KAB. CIREBON - Untuk menjalin kemitraan demi terwujudnya situasi keamanan dan ketertiban masyarakat yang aman dan kondusif memasuki tahapan Pemilihan Umum Serentak Tahun 2024 khususnya di wilayah Losari, maka Kepolisian Polsek Losari menyambangi Panitia Pengawas Pemilihan Umum (Panwaslu) Losari yang ada di desa Panggangsari Kec. Losari Kab. Cirebon, Rabu (13/12/2023).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN , SIK ,MH melalui Kapolsek Losari Kompol EDI BARYANA, Amd melaksanakan giat Kamtibmas jelang kampanye caleg di wilkum Polsek Losari. bersama personil Briпка Taufik Hidayat, Sh di Kantor Sekretariat Panwascam Losari sebagai Ketua panwascam Losari Kab. Cirebon Sdr IIN SAMSUL ARIFIN, Spdi beserta Anggota panwascam.

Dengan dilaksanakannya giat kamtibmas dan silaturahmi tersebut Kapolsek Losari Kopol EDI BARYANA, Amd dengan menyampaikan terkait tahapan pemilu damai 2024 dan kordinasi pelaksanaan giat kampanye caleg DPRD, DPRD Provinsi dan DPRD RI yang akan melaksanakan kegiatannya di wilkum Polsek Losari Polresta Cirebon guna mengantisipasi gangguan kamtibmas.

Polsek Losari siap mendukung Panwascam untuk menciptakan suasana keamanan dan ketertiban masyarakat yang kondusif agar dapat terselenggara Pemilu yang lancar dan damai di wilayah Kab. Cirebon hususnya Kec. Losari,” tutur Kapolsek Losari Kopol EDI BARYANA, Amd .

Hal senada disampaikan ketua Panwascam Losari bahwa pihaknya sangat mengapresiasi jajaran Kepolisian Polsek Losari yang telah bersedia berkolaborasi dengan jajaran Panwascam Losari dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kec. Losari secara aman dan terkendali.

“Kerja pengawasan Pemilu Serentak 2024 harus dilaksanakan secara kolaboratif. Karena, Pemilu merupakan momentum demi menjunjung tinggi kedaulatan rakyat. Salah satunya melalui pendidikan politik yang dapat dilakukan secara kolaboratif bersama institusi yang berkompeten untuk melakukannya,” ujar IIN SAMSUL ARIFIN